

NUR ZUR VERWENDUNG IM WETTBEWERB. DER TEXT DARF NICHT GEÜBT WERDEN!

Für zeilengleiches Abschreiben: Schriftart Courier New, 12 Punkt, links und rechts jeweils 2,5 cm Rand (62 Zeichen pro Zeile).

Unser Heimatland Deutschland liegt im Herzen Europas und war deshalb schon vor einigen Jahrzehnten beteiligt, als es um die Zusammenarbeit von Ländern in Europa ging. Bereits kurz nach dem Zweiten Weltkrieg trafen sich die Vertreter von Frankreich und der Bundesrepublik.

Sie sprachen über die Zusammenarbeit der beiden Länder in den verschiedenen Bereichen wie Wirtschaft, Arbeit oder gemeinsame Projekte. Dabei war das Ziel, dass aus Erzfeinden Partner werden sollten. Dieses Ziel wollte man durch vielfältige Angebote für alle Menschen umsetzen.

Man gründete das Deutsch-Französische Jugendwerk, welches die Projekte, die für Kinder und Jugendliche beider Länder angeboten wurden, überprüfen und durch Zuschüsse unterstützen sollte. Die Teilnahme junger Menschen an diesen Angeboten sollte so gefördert werden.

Heute gibt es gemeinsame Schulungen von Betreuern, denn die Kenntnis der jeweiligen Gesetze ist eine wichtige Grundlage. Diese Animatoren werden dann bei den deutsch-französischen Kajak-, Planwagen- oder Zirkusfreizeiten mit Teilnehmern aus beiden Nationen eingesetzt.